

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Nuestro proyecto consiste en el desarrollo y comercialización de un espejo inteligente con tecnología holográfica e inteligencia artificial cuyo objetivo es ayudar a las personas a decidir qué ropa ponerse cada día de forma rápida y sencilla. El espejo analiza factores como el tiempo meteorológico y las preferencias del usuario, mostrando mediante un holograma distintas opciones de vestimenta adaptadas a cada situación. De esta manera, resolvemos un problema cotidiano muy común como es la indecisión a la hora de vestirse, ayudando a ahorrar tiempo, aumentar la comodidad y mejorar la seguridad personal, todo a través de un producto innovador, tecnológico y pensado para el uso diario en el hogar.

